
平内閣府副大臣

　福田川崎市長があかま二郎総務大臣政務官
に面会し、要請書を手交しました。
　福田市長から、以下の話を中心に要請しま
した。
・「地方税財源の充実確保」について、県費
負担教職員に係る給与負担等の指定都市への
移譲にあたっては、十分な財政措置を行うこ
と。また、大都市特有の財政需要や事務配分
の特例等に対応するため、国・道府県から指
定都市への税源移譲を行うこと。

　あかま政務官からは、主に以下の話があり
ました。
・要請いただいた事項については、重要な課
題であると認識しているので、引き続きしっ
かり対応していきたい。

あかま総務大臣政務官

　福田川崎市長が平将明内閣府副大臣に面会
し、要請書を手交しました。
　福田市長から、以下の話を中心に要請しま
した。
・「“水素社会”の実現に向けた川崎臨海部
における水素ネットワークの構築等の推進」
について、水素需給の拡大や新たな産業創出
に向け、安全面における新たな標準や技術基
準を整備すること。
・「国家戦略特区・国際戦略総合特区の取組
推進と殿町国際戦略拠点の整備」について、
革新的医薬品等を早期に薬事承認する仕組
等、真に効果的な規制改革を実現すること。
また、総合特区推進調整費がより活用しやす
くなるよう改善を図ること。

　平副大臣からは、主に以下の話がありまし
た。
・水素に係る基準等の整備については、２０
２０年東京オリンピック・パラリンピックを
見据えた取組が必要と認識している。
・国家戦略特区に係る規制改革については、
関係省庁と連携して引き続き取り組んでい
く。
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